

Inscriben a conscriptos en registros electorales

RAUL CANTUARIAS, La Serena

En cuatro camiones del regimiento "Arica", y por segundo día consecutivo, fueron trasladados desde dicho cuartel hasta las juntas inscriptoras de esta ciudad, para inscribirse en los registros electorales, los conscriptos del

Ejército que se encuentran cumpliendo su servicio militar en esa unidad.

La operación de traslado de los soldados, que iban vestidos de civil, concitó la atención de los vecinos de la población Quinta, donde está ubicada la junta electoral.

El trámite realizado por los soldados impidió que los civiles, que en ese momento fueron a solicitar su inscripción, no pudieran hacerlo, originándose protestas que fueron presentadas por uno de ellos, Claudio Salcedo Alemparte, a un teniente a cargo de la tropa.